

Die Verwaltung informiert, dass nochmals eine Abfrage zu dem in den städtischen Kindertagesstätten benötigten Mobiliar in der letzten Leiterinnen-Sitzung durchgeführt wurde. Dort wurde erneut bestätigt, dass die für das Haushaltsjahr 2009 angemeldeten Mittel ausreichend sind.

Davon abgetrennt sind die Mittel für die Umbaumaßnahmen und die Einrichtungsgegenstände für die U3-Betreuung zu werten, für die ein Zuschuss durch das Land in Höhe von 90 % gewährt wird. Jeder neu geschaffene U3-Platz wird mit einem Betrag von 3.500 € unterstützt.